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E.S. BONCHAMP  
 

 

 Ce soir, nous nous retrouvons en assemblée générale (ma 25éme) pour faire le bilan de nos activités de la  

saison sportive passée et aussi évoquer nos projets à venir.  

 

 Tradition oblige, mais côest volontiers que je commence par transmettre à ceux que je nôai pas encore 

rencontrés, tous mes vîux 2014. Bien sûr, je les réitère à tous les autres. 

 

 Que la vie sportive Bonchampoise continue et reste une des belles vitrines de notre commune ! 

Responsables de section, transmettez ce message auprès des sportifs, dirigeants et bénévoles de vos sections.  

 

Tous doivent continuer à porter dignement nos couleurs. 

 

Que la santé soit au rendez-vous de chacune et chacun ! » 

 

 Aux différents Elus de Bonchamp et représentants de collectivités territoriales, recevez vous aussi, au 

nom du monde sportif Bonchampois, nos meilleurs vîux. Continuez à nous soutenir comme vous le faites, notre 

reconnaissance est et restera à la hauteur de votre engagement. 

 

 Nos  résultats sportifs, récompensés par la Municipalité lors de la remise des trophées du 23 novembre 

dernier, continuent de rester ®vocateurs de lôimage dynamique et sportive que nous donnons de notre commune. 

Côest 214 sportifs ou b®n®voles de onze section qui ®taient ¨ lôhonneur ¨ lôoccasion de reconnaissance.  

 

Les, nos bénévoles et leurs qualités tout aussi gratifiés restent notre marque. En respectant lôesprit de 

comp®tition et la volont® de tous nos comp®titeurs dôaller de lôavant, ils restent pr®sents dans lôentraînement et 

lôencadrement de nos jeunes licenciés dans le souci de partager une passion et de transmettre une expérience, tout 

cela dans une ambiance chaleureuse et conviviale. 

 

 Au-del¨ du b®n®volat, lôE.S. Bonchamp et ses sections continuent dôaffirmer leurs volont®s de 

professionnalisation de leurs encadrements en proposant et aidant ceux qui le désirent à se former ¨ lôencadrement 

et lôanimation. 

 

 Les diff®rents salari®s employ®s par LôE.S. Bonchamp, sont refactur®s en prestation de service aux 

sections qui les emploient. A cet effet, une convention  est systématiquement passée entre les sections concernées 

et lôEntente Sportive. Ici, lôE.S. Bonchamp remplit totalement son r¹le dôaide aux sections. Elle les lib¯re des 

contraintes administratives envers les organismes tels que les « Urssaf », « Pôle Emploi », « Caisse de Retraite », 

Caisse de Prévoyance et Mission Locale. 

 

Pour preuve de ce bon fonctionnement le contr¹le effectu® en d®but 2013 par lôUrssaf de la Mayenne qui 

nôa fait lôobjet dôaucune constatation dôanomalie. 

 

 En ce qui concerne nos dossiers en cours en matière de recrutement et de pérennisation de poste, deux 

sections ont nécessité, par leurs besoins grandissant, de solidifier encore plus leurs structures. 

 

¶ Section Football 

Cr®ation dôun CDI, après un appel à candidature, via « Pole Emploi è, il sôav¯re que malgr® les nombreuses 

candidatures (une quarantaine) il y avait peu de candidat éligible à la définition du poste. Il a été retenu pur 

ce poste Julien FLAVIER qui nous rejoindra début avril de cette année. Ce poste est financé pour partie par 

une aide CNDS dans la cadre des PSE (Plan Sport Emploi). 

 

¶ Section Basket 

Mise en place en ce mois de janvier 2014  de deux contrats CDD. 

o Baptistine GLEMAS en contrat Avenir 

o Romain FROMANGER en contrat CUI/CAE 

 

  



Pour mémoire, au nombre de 8, les salari®s g®r®s par lôE.S. Bonchamp et mis ¨ la disposition des sections qui 

les financent sont : 
 

¶ Bruno MAIGNAN pour la section Tennis et Badminton 

¶ Pierre VERON et Julien TRILLOT pour le Judo 

¶ Pascal POUTHIER pour le Football 

¶ Julien CORNA  (en CAE) pour le Football, le Handball et le Basket ainsi que des prestations « Service 

des Sports et la Jeunesses ». Associé à ce CAE un plan de formation « BPJEPS Sports Co » a été financé. 

Julien a obtenu son diplôme. 

¶ Antoine LUCAS  (en Contrat Avenir) pour le Football, et des prestations « Service des Sports et la 

Jeunesses » 

¶ Sonia MOUTEL et Brice HENRY pour le Tennis 
 

 Enchaînement naturel maintenant pour ®voquer lôexcellent travail fourni par Philippe GOUDET et son 

équipe du service des Sports et de la jeunesse. Philippe GOUDET apporte au travers de sa personnalité et de 

lô®quipe quôil dirige, une aide professionnelle aux sections de notre entité et aussi à toute la jeunesse de notre 

commune. Un mot aussi pour Brigitte qui assure un secrétariat du Service des Sports de qualité. Je suis le porte-

parole des sections pour la remercier de lôexcellent relationnel quôelle a avec nous. 
 

 Je continu de penser et dôaffirmer que lôorganisation Sportive de la commune de Bonchamp est une 

organisation efficace. La clart® des rapports entre les diff®rentes sections rassembl®es sous lô®gide de lôEntente et 

une excellente relation avec la municipalité, à travers son service des sports et sa commission sport et jeunesse, 

permettent de répondre efficacement à la demande et aux exigences de notre monde sportif. 
 

Cette ann®e 2014 verra sôouvrir tout de même un chantier qui je crois sôav¯re n®cessaire. En effet, après 

un contact ̈  lôinitiative de la préfecture de la Mayenne, il sôav¯re n®cessaire de faire un point sur lôensemble des 

déclarations de structure en possession de lôadministration. Il est prévu que je rencontre, pour faire le point au 

nom des sections, les services de la Préfecture compétents courant 1er trimestre 2014. Cela devrait aussi découler 

naturellement sur un travail de fond concernant  les statuts qui régissent notre fonctionnement afin de les mettre 

en adéquation avec nos pratiques. Il faut que dans les statuts de chaque section soit fait r®f®rence au r¹le de lôEs 

Bonchamp. En effet le r¹le de lôEntente Sportive de Bonchamp est de f®d®rer les sections tout en respectant les 

initiatives de chacun tant sur le plan de lôorganisation que dans les gestions quotidienne des moyens humains et 

financiers. LôES Bonchamp est aussi lôinterface incontournable avec la municipalit® quant ¨ lôutilisation des 

salles, la gestion des réservations des Minibus et la remontés des besoins telles les demandes de subventions. Une 

réunion spécifique sur ce sujet sera organisée après la rencontre avec la préfecture 
 

 Un mot aussi envers lôadjoint aux Sports et Jeunesses, Jean Paul NOUVEL, qui avec sa commission 

îuvre réellement à la réussite sportive Bonchampoise. Je voudrais formuler ainsi mes remerciements aux 

membres de la commission Sports, pour  lôint®r°t certain quôils portent ¨ nos diff®rentes demandes. Pour nôoublier 

personne, jôassocie aussi les services techniques qui nous permettent dô®voluer dans des structures bien 

entretenues. Je nôoublie pas non plus mes deux vice-pr®sidents qui assument dans lôombre efficacement les tâches 

qui leurs sont confiées. 
 

Mes craintes de lôan dernier se sont confirmées. 

¶ La section Volley, faute de relève,  a baissé le rideau en juin dernier. 

¶ La section Handball pour laquelle jôassure encore cette année lôint®rim de la responsabilit® 

présidentielle. Cette section a tout pour bien fonctionner (Equipes de jeunes, Encadrements pour 

les différents niveaux, secrétariat et trésorerie pourvus), mais elle nôarrive pas ¨ trouver et à 

stabiliser le poste de Président. 
 

 Annonc® lors de lôAG 2012, mon projet de mise en place de  « formation informatique  » à tardé à se 

concr®tiser. Côest maintenant chose faite, la salle est prête et les premières formations vont démarrer. 
 

 Voil¨ jôen ai  maintenant termin® et  pour conclure, je dirai que Bonchamp est toujours la petite ville 

calme, rassurante où il fait bon vivre. Cela est dû, pour une bonne partie, à un tissu associatif fort auquel nous 

apportons, nous les associations sportives de la commune, une haute contribution. 

 

 Conservons nos particularités, elles nous honorent. 
 

 « Notre force est Notre Cohésion et Notre ENTENTE ». Contribuez à son maintien. 

Le président 

Alain HUTTER 
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Assemblée générale  
de la section badminton  

de l'Entente Sportive Bonchampoise 

 
Lundi 09 septembre 2013 
 
 

La saison 2012-2013 
 
¶ Bilan moral du Président 

Ĭ Nous remercions pour cette saison l'ensemble des éducateurs sportifs de la commune (Stéphane, 
Bruno et Arnaud et toute l'équipe de P.GOUDET). Nous remercions également les services 
techniques de la mairie pour l'aide précieuse à l'organisation de nos deux manifestations et enfin la 
mairie et l'adjoint aux sport J.P.NOUVEL pour son soutien à notre section.  

Ĭ la section pour l'année 2012-2013 : les créneaux adultes ont été maintenus avec un entraînement 
encadré par RODOLPHE BOUDIN (merci beaucoup à lui) le lundi soir et un entrainement libre le 
mercredi soir, l'école de badminton a continué son activité le mercredi, le jeudi et le vendredi soir. 
Merci à Valentin, William, Céline et Sabrina pour leur aide précieuse dans l'encadrement des jeunes.  

 

¶ Bilan sportif  : 113 licenciés pour la saison  
Ĭ les jeunes 

Une bonne participation de nos jeunes puisque sur les différents TDJ ils étaient environ une vingtaine. Nous 
avons 5 jeunes qui se sont initiés au mini-bad et certains ont participé aux plateaux avec les poussins.  
 

Ĭ les adultes 

CHAMPIONNAT ADULTES 

Quatre équipes ont participé au championnat interclub de la Mayenne. 

- 1 équipe en D1 qui termine à la 5ème place sur 10 

- 1 équipe en D3 qui termine 3e sur 10 

- 1 équipe en D5 qui termine à la 1ère place  et qui sera donc en D4 la saison prochaine.  

- 1 équipe en D5 qui termine en milieu de tableau 
 
COUPE DE LA MAYENNE 
Quatre équipes ont participé à la coupe de la Mayenne. Elle y ont bien figuré puisque l'équipe 3 a participé à la 
finale du tournoi « consolante ». 
 
Une dizaine de joueurs de la section participent régulièrement  à des tournois en Mayenne et dans des 
départements limitrophes. 
 
 
 
 

Projets pour la saison 2013-2014 

 

¶ Au jour de l'AG de l'ESB : 105 licenciés 

¶ la nouvelle saison : les créneaux sont  maintenus et nous disposons d'une soirée de 
plus pour jouer au badminton à Bonchamp. Cette année le nombre de joueurs loisirs 
est en légère diminution.  Bruno MAIGNAN a repris ses fonctions au sein du club. Il 
encadre à nouveau le lundi soir.  

¶ projets sportifs : toujours développer la formation de nos jeunes encadrants pour 
développer l'encadrement de l'école de badminton. Développer l'encadrement des 
jeunes pendant les compétitions avec la présence d'un compétiteur adulte comme 
coach lors des TDJ. Le bureau s'engage actuellement dans la mise en place d'un 



tournoi seniors à la fin de la saison. Il s'agit d'un important projet pour notre section. 
Nous souhaitons intégrer le « bad night tour » comme les clubs de L'Huisserie, 
Mayenne et Château Gontier.   

¶ Matériel : nous souhaitons renouveler une partie de notre équipement (poteaux mais 
surtout filets).  

¶ Adultes : Nous avons engagé 6 équipes adultes en championnat (D1, D3, D4 et 3   en 
D5). Les faire joueur toutes les semaines est un vrai défi. Chaque lundi et mardi les 
équipes participent au championnat interclubs adulte mixte. Venez les encourager. Des 
équipements sont toujours  proposés (T Shirts, sweets, joggings) aux membres du club. 

¶ Jeunes :  Nous avons réussi à garder notre deuxième étoile pour notre école de 
Badminton. Nous maintenons notre organisation pour l'encadrement des TDJ. Les 
effectifs de cadets sont en diminution. Nous avons le projet (avec le CODEP) de 
proposer aux écoles primaires de notre commune une initiation à notre sport.  

¶ Situation financière : compte tenu de notre situation financière fragile, nous avons 
décidé d'entamer une réflexion sérieuse sur le sujet (réduction des dépenses, 
recherche de partenaires...)  Ce sera le chantier le plus important pour notre bureau 
cette saison.  

¶ Communication : lancé l'an passé grâce à l'aide d'Alain HUTTER (merci à lui) et piloté 
par Vincent CHOQUET et Olivier LAIGLE cette année, notre site internet fonctionne 
correctement. Nous essayons aussi de communiquer par la presse et de faire connaître 
les dates de nos rencontres adultes. Une JPO est envisagée au printemps.  

¶ Dates à retenir :  

Ĭ  le plateau défi jeunes poussins le samedi 09/11/13 à partir de 13h30. 

Ĭ  notre tournoi départemental jeunes les 22 et 23 mars 2014 

Ĭ  la soirée du club le vendredi 13 juin 2014 à partir de 18h00  

¶ Le nouveau  bureau 

¶ Président : Yoann VIGNER  

¶ Responsable jeunes : Catherine LOUPY 

¶ Secrétaire et responsable équipes adultes : Vincent CHOQUET   

¶ Trésorière : Soizic MANCEAU   

¶ Membres : Céline COLLET, Sabrina LANGLAIS, Morgane VAUVERT, Marine 
PANCHER, Alexandra DUBOURG, Olivier LAIGLE 

 
           

Le président  
Y.VIGNER 
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RAPPORT MORAL  
 

 

 

 

Monsieur le Maire,  

Monsieur le Conseiller Général  

Mesdames et Messieurs les adjoints  

Monsieur le Pr®sident de lôESB 

Monsieur le responsable du service des sports  

Mesdames, Messieurs  

 

 

  

Cette saison à été marquée par plusieurs conc rétisations de projets évoqués lors de la dernière AG 

de la section Basket.  

 

¶ .... Le premier et le plus important à mes yeux était d'insuffler un esprit de convivialité au sein 

du club tout en gardant des objectifs de résultats sportifs. La pleine réussite et l e nombre 

croissant de participants à la soirée tartiflette de janvier( 500 personnes cette année), 

lôorganisation des finales d®partementales des 18 et 19 mai, le tournoi de d®but de saison 

sont des manifestations qui permettent de dynamiser le club et dôavoir envie dô°tre 

ensemble.  

¶ Le deuxième était le maintien de toutes les équipes dans leurs différentes catégories et plus 

particulièrement les équipes 1.Mission accomplie avec une équipe 1 féminine ayant une 

moyenne d'age de 20 ans. Encourageant pour la su ite.  

¶ . Le troisi¯me ®tait de pouvoir organiser les finales d®partementales ¨ Bonchamp et dôavoir un 

maximum dô®quipes ¨ jouer le titre. Nous ®tions repr®sent®s dans cinq finales sur dix 

organis®es et nous avons obtenus 4 titres. Les finales ont ®t® dôun point de vue sportif et 

personnel un grand moment dô®motion qui restera grav® longtemps dans lôesprit des 

personnes qui ont participé à ces deux jours.  

 

Deux objectifs supplémentaires pour la saison prochaine  :  

 

¶  Faire reconnaître notre école de basket par le  comité départemental de la Mayenne. Pour 

cela, il faudra monter le dossier de labellisation de lô®cole de mini basket car il est important 

dôalimenter nos ®quipes jeunes par notre propre formation de base. 

 

¶  Relancer une équipe loisir (ex vétérans) pour p ermettre aux parents ou anciens licenciés 

qui seraient éventuellement intéressés de venir un soir par semaine une fois tous les quinze 

jours jouer au basket.   

 

Le club travaille déjà à la concrétisation de ces deux objectifs qui touchent deux catégories 

ex trêmement opposées en âge mais très importante pour la pérennité de la section.  

 

 

Coté effectif, le club est en pleine croissance et nous sommes aujourd'hui 215 licenciés soit 33 

licenciés supplémentaires par rapport à l'année précédente.  

Cette progression  importante place le club de basket de Bonchamp comme le plus grand en 

nombre de licenciés en Mayenne. Mais cette croissance en nombre de licenciés nous rappelle qu'il 

est de plus en plus difficile de fonctionner sans un emploi au niveau de la section. Nou s n'avons à 

ce jour pas encore trouvé la perle rare qui rentre dans les multiples conditions des emplois aidés et 

nous poursuivons nos recherches qui je l'espère aura une issue favorable.  

 

 

 



Coté finance, sans rentrer dans les détails des tableaux, sachez que le résultat net présenté lors de 

lôassembl®e g®n®rale du club au mois de juin ®tait ¨ l'®quilibre et que le budget de fonctionnement 

de la section est aux alentours de 54000 euros.    

 

 

Pour conclure, je souhaite remercier la ville de Bonchamp, le serv ice des sports et lôEntente 

sportive pour lôaide que vous nous apportez dôun point de vue logistique, technique ou financi¯re.  

Sachez que, sur ce dernier point, les subventions qui nous sont accordées sont  en adéquation 

avec les projets que nous vous pré sentons tous les ans et les actions qui en découlent durant 

lôann®e. 

 

Merci ®galement ¨ nos sponsors pour leur soutien. Côest ®galement de plus en plus dur pour eux 

dans un climat économique difficile. Mais grâce à la bonne image véhiculée par le club, tan t sportif 

quôextra sportif, nous arrivons ¨ tirer notre ®pingle du jeu.  

   

 

 

 

Rappelez -vous que si notre club fonctionne, côest bien sur gr©ce ¨ ses licenci®s mais aussi et 

surtout gr©ce ¨ ses nombreux b®n®voleséL'engagement b®n®vole, côest une faon d'humaniser une 

société qui s'individualise de plus en plus, on le ressent bien.  

  

Permettez -moi de finir mon intervention sur une citation  :  

 

« Le bénévolat a tellement de valeur qu'il n'a pas de prix  ».  
 

Merci donc ¨ tous ceux qui nôont pas compt® pour donner encore cette ann®e ¨ lôES BONCHAMP 

BASKET.  

 

 

Laurent LE GODAIS  
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                        RAPPORT MORAL SAISON 2013 

 

 

1978 éé. 2013  Et voil¨ notre 36 ¯me saison achev®e. 

 
Côest en pr®sence de Mr Le Maire , Mr le Conseiller g®n®ral , Mr le pr®sident de lôESB , Philippe Goudet responsable du 

service des sports et dôune quarantaine dôadh®rents que sôest tenue notre assembl®e g®n®rale le samedi 12 octobre . 

 

Encore une fois, durant cette année 2013, les couleurs de Bonchamp furent très bien représentées à travers les routes 

départementales, régionales et nationales. 

 

Quelques exemples : «  La Pierre Lebigot « en Bretagne 

                                  «  La Georges Groussard «  à Fougères 

                                  «  Lôard®choise ç  

                                  «  Les 24h du Mans «  

                                  «  Le roc Azur «  à Nice 

                                  «  Lô®tape du tour ç  dans les Alpes 

                                  «  Les Monts dôArrh®es ç  en Bretagne (Rando VTT longue distance) 

 

LES PRINCIPALES ANIMATIONS  
  

¶ Les 2 et 3 mars, ouverture de la saison : 50 participants sur les 2 jours, une collation ¨ lôarriv®e le 

samedi et un pot convivial le dimanche pour bien lancer la saison 

¶ Le 12 avril, La Bonchampoise VTT : 150 participants. Grosse baisse de lôaffluence mais un 

temps exécrable la semaine précédente la manifestation  

¶ Le 2 juin, sortie famille : Cette année, nous avons pris la direction des Iles Chausey et pour la 1ère 

fois, côest en bus que nous avons fait le voyage (60 participants parmi les adhérents) 

¶ Le 7 Juin, la sortie RTT : 20 participants qui se sont dirigés vers Lassay les Châteaux  pour un 

petit périple de 130 km fini à la cafétéria des salles de sport. 

¶ Le 8 septembre, la 1ère randonnée route : Ouverte à tous, nous avons accueilli 70 cyclistes sur 3 

parcours (30 ï 60 ï 105). A renouveler car lôambiance ®tait excellente parmi les coureurs .Par 

contre, nous devons améliorer grandement notre communication. 

 

LE GROS DOSSIER DE LôANNEE 
 

Le renouvellement des tenues 
 

Voil¨ un dossier qui aura fait couler beaucoup dôencre car nous avons chang® les couleurs de nos 

maillots. La volont® ®tait de nous diff®rencier dôArgentr®, et surtout de nous rapprocher des couleurs de 

lôESB. 

Après de nombreux échanges de mail, nous sommes tomb®s dôaccord sur un nouveau design que vous 

pourrez d®couvrir en d®but dôann®e 2014. A lôavenir, le jaune c®dera sa place au BLEU 

 



LES DATES IMPORTANTES 2014 

 
Ouverture de la saison :  22 et 23 févier 

¶ Rando VTT                     : dimanche 13 avril  
¶ Sortie famille                        : Dimanche 18 mai 

¶ Sortie RTT                   : Vendredi 13 juin 

¶ Rando route                  : dimanche 14 septembre 

¶ Assemblée générale            : samedi 11 octobre 

 

LES PROJETS 
 

Une randonnée sur plusieurs jours pour les féminines  

 

LES COMPTES 
 

Une ann®e d®ficitaire mais qui sôexplique par lôobligation de verser un acompte ¨ notre nouveau 

fournisseur de v°tements. Dôautres part, nous avons sorti de nos comptes notre stock dôanciens 

vêtements. 

 

CONCLUSION 
 
Encore une saison pleine grâce à tous les adhérents, les bénévoles, les différentes aides (mairie, service 

des sports, services techniques etc.) et bien sûr nos partenaires  dont nous nous ferons une joie de 

véhiculer leur image sur les routes de notre beau département 
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UN GRAND MERCI  A TOUS  

 

 

 

 
 

 

 



 
Rapport moral saison 2012 - 2013 

 
Je remercie  monsieur le Maire, Pierre-Yves MARDELÉ et Jean-Paul NOUVEL adjoint aux sports pour les 
investissements financiers, structurels et humains que la ville met à la disposition du sport en général.  
 
Merci, à Philippe GOUDET et son équipe, Jean-Pierre PLEURDEAU et son équipe. 
 
Je remercie tous les membres actifs du club, bénévoles, arbitres, dirigeants, éducateurs, salariés pour leur 
engagement et leur détermination à mener à bien nos projets et nos ambitions. 
 
Un grand merci tout particulier aux membres du bureau et notamment aux trois vices présidents Patou, 
Dominique et Jean-Claude pour leur investissement quotidien. 
Merci aussi aux sympathisants et spectateurs pour leurs encouragements. 
Enfin merci à nos partenaires financiers à qui j'adresse toute ma reconnaissance. 
 
La saison 2012 - 2013 à été une saison de consolidation au travers de laquelle nous avons connu de belles 
satisfactions. 
Nous avons conservé, 
- nos effectifs 494 licenciés dont (120 à 'école de foot, 110 à la préfo, 25 U19, 95 seniors, 45 vétérans), 
 

- le nombre d'équipes engagées, treize 
 

- pérennisé le niveau de nos engagements en compétitions, sept au niveau régional. 
 

Le travail de nos éducateurs a permis à notre école de football de recevoir pour la troisième fois le LABEL 
ÉCOLE DE FOOT par la FFF ce qui assure la continuité, la préformation étant elle aussi labellisée "CLUB DE 
JEUNES" par la FFF. 
 
Je félicite : 
- Les U13 qui ont fait un championnat remarquable et accèdent au championnat U14 élite conformément à nos 
espoirs. 
 

- Les U18 A ans accèdent également à la division supérieure. 
 

- Les U19 ont encore une fois, en plus de très bien évoluer dans leur championnat, participé au 64ème tour de 
finale de la coupe Gambardella, où ils ont été éliminés avec les honneurs contre le club professionnel de Caen. 
 

- Les seniors C qui évoluent en promotion d'honneur pour avoir remporté le challenge de ligue en battant la Suze 
2-0. 
 

- Lô®quipe E pour avoir remport® son championnat et acc¯de ¨ la division sup®rieure 
 

- Un grand bravo aux vétérans qui terminent vainqueurs de la coupe du district (la dernière victoire datait de 20 
ans) et remportent la Coupe Régionale par 3 buts à zéro contre Sablé. 
 
L'engagement de nos bénévoles a permis cette année encore d'organiser avec succès la soirée partenaires, 
première édition dans le genre, notre souscription volontaire première édition également, la soirée club, le 
tournoi vétérans, le tournoi des jeunes, et enfin la soirée fin de saison. 
Le bilan global de cette saison 2012 - 2013 donne satisfaction, mais n'est qu'une étape au regard de notre projet. 
 
En effet il nous appartient de proposer un certain nombre d'ambitions, cohérentes avec nos responsabilités, qui 
permettent de donner un sens aux efforts que nos membres produisent et produiront encore dans les années qui 
viennent. Mais il ne s'agit pas d'engagements inconditionnels, j'espère que leurs attentes ser ons 
entendues.  
 
Les espaces  de jeux mis à notre disposition donnent satisfactions et nous permettent d'évoluer dans de bonnes 
conditions d'entraînement et de compétitions malgré un déficit de terrains éclairés qui devrait être comblé avec 
l'arrivé d'un terrain de hoquet sur gazon financé par l'agglo que nous devrions pouvoir utiliser pour quelques 
entraînements. 
 
Les vraies difficultés rencontrées sont : 
 
- dans les vestiaires côté tennis, réellement trop exigus pour recevoir quatorze joueurs et trois dirigeants 



 

 
 

- les espaces inexistants pour recevoir les parents qui attendent leurs enfants à la sortie des vestiaires aux dos 
des salles D et G. 
 
- enfin une tribune d'un autre âge qui ne nous permet pas d'accueillir nos spectateurs ainsi que nos visiteurs 
comme nous aimerions le faire. 
 

 
 
Une nouvelle tribune nous permettrait d'améliorer l'accueil de nos partenaires en mettant à leur disposition un 
local accueillant et confortable à la hauteur du soutien qu'ils nous apportent. 
 
 
 



 
 

 
 
L'ambiance  familiale qui a régné cette année encore, emprunte de valeur humaine est le socle de notre réussite. 
Nous devons continuer dans cette dynamique et continuer à nous structurer. 
C'est dans cette logique que nous avons décidé de solliciter des aides pour créer un emploi qui viendra structurer 
de manière pérenne l'administration du club afin de soulager ses membres et leur permettre de se consacrer à 
plus de gestion et moins aux tâches quotidiennes. 
  
 

Très bonne saison à tous 
Amitiés sportives 

Jacques Leray 
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